

FIBA 3X3 CHALLENGER & WOMEN'S SERIES

LA CAISSE D'ÉPARGNE AUVERGNE LIMOUSIN PARTENAIRE DE CET ÉVÉNEMENT INTERNATIONAL

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 6 juin 2023 à Clermont-Ferrand,

Le Comité Départemental du Puy-de-Dôme de Basket-Ball, au côté de la Ville de Clermont-Ferrand, organisent un événement FIBA 3X3 Challenger (hommes) et Women's series (femmes) du 9 au 11 juin, en partenariat avec la Fédération Française de Basket-Ball et la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin entre autres. Deux compétitions mondiales majeures pour le basket 3x3 puisque le *ranking* permettra aux équipes d'obtenir des points en vue de la qualification aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Durant 3 jours, la place de Jaude à Clermont-Ferrand se transformera en un terrain de basket 3x3 et accueillera des athlètes de haut niveau internationaux, en présence des équipes de France et de Laëtitia GUAPO, soutenue par la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin.

>> AU PROGRAMME

- > vendredi 17h à 23h : phases de poules Femmes
- > samedi 10h à 13h : qualifications Hommes
- > samedi 14h à 19h : phases de poules Femmes
- > samedi 17h à 23h : phases finales Femmes
- > samedi 23h : remise des trophées MVP Femmes
- > dimanche 13h30 à 17h : phases finales Hommes
- > dimanche 17h : remise des trophées MVP Hommes

>> FAIRE VIVRE LES JOP ET LE SPORT SUR LES TERRITOIRES

En tant que partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin s'associe à cet événement sportif et sera présente au sein du village Terre de Jeux qui proposera de nombreuses animations : show et concours (dunk, tirs, ...), e-sport, graffitis, custom de sneakers, breakdance avec Suprême Legacy, ... Un terrain de basket 3x3 aux couleurs de la banque régionale sera installé sur les espaces de tournois. La Caisse d'Épargne, aux côtés d'un élu local, participera également à la remise des trophées MVP Femmes et Hommes.

« Le partenariat avec Paris 2024 n'est pas un simple engagement d'image, il est en phase avec notre esprit d'utilité et reflète notre implication historique dans le sport. Nous avons l'ambition de faire vivre les Jeux Olympiques et Paralympiques en région, à l'instar du FIBA 3X3 CHALLENGER & WOMEN'S SERIES. Bien plus qu'un événement sportif, les Jeux représentent un formidable levier de dynamisation et de rayonnement de nos territoires, et de cohésion sociale. » Emmanuel JOLAIN, Membre du Directoire



CONTACTS PRESSE

Marine LIZEE, Chargée de communication - 04 73 98 58 79

marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr

Véronique JEUX, Directrice de la communication - 04 73 98 55 87

veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr